
お客様

会長の時間 武井順一 会長

①３月３日に伊香保塚越屋七兵衛にて開催される第５分区
ＩＭに出席いただける方は、ベラヴィータ第３駐車場へ
午後1時に集合願います。バスを用意致しました。

②２月23日、共愛学園にて地区主催のロータリーデー記
念講演が開催されました。武井会長、金井エレクト、齋
藤豊君、幹事の関が出席致しました。

③３月５日、沼田ＲＣ例会の卓話講師として、当クラブの
齋藤豊君が「ゆたかぶどう園の取り組み」をテーマに講
演の予定です。幹事の関が同行致します。

④来週３月７日は通常例会です。卓話講師に、社会保険労
務士くわばら事務所の桑原仲行様をお迎えして、「年収
の壁・支援強化パッケージ」「キャリアアップ助成金」
をテーマに講演頂きます。

　例会終了後に理事会を開催致します。
⑤３月24日の「見て学ぶ旅行」に参加される方は、参加

費1万円を集金させて頂きますので、米山委員長にお渡
し願います。

⑥地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

ソングリーダー 林　秀彦 会員

沼田市文化財調査委員　金井竹徳 様

　２月中旬頃は春の陽気で、このまま春が来るのではない
かと思う日がありましたが、ここのところの寒さから春は
まだ少し先のようです。
　今年は例年に比べて極端に雪が少なくて、各地のスキー
場は軒並みクローズ状態のようでした。
　やっぱり夏は暑く、冬は寒く、雪が降らないと全てがだ
めなようです。
　私が趣味としている狩猟も、昨年秋の 11 月 15 日から
今日までの２月いっぱいで終わりですけれど、今年は山の
雪が少なく獲物も例年の三分の二位の頭数しか捕れません
でした。
　山を歩くのは雪が少なくて良かったのですが、動物達も
あまり山の上の方から下りてこなくて、また山で出会っても
雪が無いので逃げ足が速くて思うように撃てませんでした。
　負け惜しみかもしれませんが、収穫が少ないということ
は、今年の秋には山に獣がいっぱい増えていることを期待
していますが、一方で農作物の被害が増えるということも
あるので、これもまた心配の種です。
　昨年秋には各地で熊による人的被害も報道されました
が、今までシカやイノシシ等には出た報奨金を熊にも出す
ことを検討しているそうです。

　我が利根沼田においては、昨年秋は山に餌があったのか
熊の数が減っているのかは分かりませんが、熊の被害や熊
の捕獲数もそれほど多くはなかったようです。
　それにしても春はやっぱり待ち遠しいですね。
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本日のランチ

出席報告 吉住正史 委員 本日の卓話

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 松井千恵子 委員

武井 順一・関 美津男
　本日は、わが沼田中央ＲＣとは大変関係の深いあけぼの
座座長でもあります金井竹徳様の御来訪を歓迎致します。
卓話、楽しみにしております。
宮田 美行
①サッカー女子日本代表「なでしこジャパン」がパリ五輪

出場を決めました。メダル獲得に期待が膨らみます。
②二男が結婚しました。もうすぐおじいちゃんになるみた

いです。
金井 利夫
　妻の誕生日にクラブからきれいな花のプレゼントを頂き
有難うございました。
石田 宇平
　金井竹徳氏の卓話を歓迎します。
小澤 博之
　先日は妻の誕生日にきれいなお花を頂きありがとうござ
いました。妻も大変喜んでおりました。
小曽根 一雄
　金井竹徳様のご来訪に感謝して。100年先でなく、未
来永劫まで伝統演芸を！
茂木 清七
　金井先生、本日は卓話ありがとうございます。宜しくお
願い致します。
本山 佳宏・須田 恭弘
　金井竹徳先生の御来訪を歓迎致します。本日の卓話、楽
しみにしています。

　「歴史を語る沼田の坂道」
　坂の町として有名なのは、長崎・尾道・常陸太田・文京
区ですが、沼田にも、市街地への坂、周辺の河岸段丘によ
る坂など、多くの坂道があり、沼田百坂（旧沼田市）とし
て紹介して頂きました。
　その中から歴史を語る沼田の坂として、寺久保坂（柳
町）・追墓坂（上沼須町）・鎌倉坂（高橋場町～岡谷町）な
どの歴史や伝説をお話して頂きました。
　沼田は坂道が多いと分かってはいましたが、それぞれに
名称があり、それが百もあるとは驚きでした。地元の興味
深いお話をありがとうございました。

　紹介者　奉仕プロジェクト委員会 茂木清七委員長

沼田市文化財調査委員　金井竹徳 様

３月３日（日）
伊香保塚越屋七兵衛にて

（インターシティミーティング）
第５分区ＩＭ


